



Ibagué, 4 de enero de 2024

## Comunicado de prensa 14

## Autoridades reportan un lesionado más por pólvora en Ibagué

En esta ocasión se trata de un hombre de 53 años, con quemaduras de tercer grado

A pesar de las advertencias realizadas por las autoridades locales y la prohibición del uso de elementos pirotécnicos en la Capital Musical, se siguen reportando más casos de quemados por pólvora.

Hoy se conoce el caso de un hombre de 53 años, residente de la comuna 10, quien presenta quemaduras de tercer grado en mano izquierda, por elemento causante de la lesión, tipo volcán.

"Esto quiere decir que a la fecha completamos 36 personas lesionadas por pólvora, desde el primero de diciembre del 2023 a la fecha de hoy", comentó Liliana Ospina, secretaria de Salud.

Desde la Administración Municipal se reitera el llamado para que no manipulen estos artefactos, ya que no solamente ocasionan heridas en la piel, sino también en extremidades, los ojos o incluso, puede provocar la muerte.







